



Communiqué

A l'occasion de la fête des mères, SOS Disparu(e)S a tenté de tenir un rassemblement des familles de disparus devant le siège de l'Assemblée Populaire National (APN).

Surpris par une forte présence policière, les familles de disparus à peine arrivées, ont été contraintes par la violence à quitter le lieu prévu et ont été repoussées vers la pêcherie, tandis que d'autres se faisaient embarqués dans les fourgons de police de façon indigne. Parmi les personnes arrêtées, des hommes très âgés, deux jeunes filles stagiaires du Collectif des familles de disparus en Algérie ainsi qu'un des avocats de l'association, Koceila Zerguine.

Les familles de disparu(e)s, rejoints par les parents des disparu(e)s en mer pensaient pouvoir se rassembler pacifiquement devant le siège l'assemblée pour interpellier les députés sur le sort de leurs proches disparu(e)s, mais les pouvoirs publics semblent décidés tourner le dos à toutes les victimes.

Les familles de disparus réitèrent leur demande aux députés fassent de la question des disparus une question centrale au sein de l'Assemblée Populaire Nationale (APN) afin que la Vérité et la Justice soient enfin faites.

Le 29 mai 2016

Nassera Yous
Porte parole